

KETERBUKAAN INFORMASI

KOLABORASI ADCP DENGAN ANAK USAHA MRT JAKARTA – PT ITJ, DUKUNG PENGELOLAAN KAWASAN BERKONSEP TOD

Jakarta (02/08) PT Adhi Commuter Properti Tbk. – ADCP bergerak di bidang pengelolaan kawasan properti berkonsep *Transit Oriented Development* – TOD. Berbagai bentuk inovasi bisnis terus dilakukan untuk mengembangkan bisnis yang dimiliki. Jumat (02/08), ADCP telah melakukan Penandatanganan Rencana Kerja Sama Pengelolaan dan Komersialisasi Aset Kawasan LRT CITY bersama dengan PT Integrasi Transit Jakarta – PT ITJ, anak usaha PT Mass Rapid Transit Jakarta (Perseroda) – MRT Jakarta di bidang pengelolaan properti di Kawasan Berorientasi Transit – KBT/ TOD. Kegiatan ini dilakukan di LRT CITY MTH, Cawang, Jakarta Timur dan dihadiri oleh Bapak Farid Budiyanto selaku Direktur Pemasaran dan Produksi ADCP, serta Bapak Ferdiansyah Roestam Direktur Utama PT ITJ.

Kegiatan ini menandakan awal dimulainya kerja sama dalam rangka Pengelolaan dan Komersialisasi Kawasan LRT CITY yang dikembangkan oleh ADCP. Nantinya, ADCP dan PT ITJ secara bersama akan menggali berbagai potensi pengembangan dalam pengelolaan kawasan properti ADCP yang terintegrasi dengan titik simpul transportasi massal. Kolaborasi ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas dari area transit transportasi massal, agar mampu dikembangkan dan dimanfaatkan oleh masyarakat menjadi kawasan multiguna. Hal ini tentunya mendukung program Pemerintah untuk mengoptimalkan penggunaan transportasi massal dalam rangka mengurangi emisi karbon secara global.

Seperti diketahui, ADCP merupakan perusahaan yang bergerak di bidang properti berkonsep TOD dan memiliki reputasi dan keahlian di bidang pengembangan hunian, area komersial, *real estate*, dan perhotelan. Salah satu kegiatan usaha utamanya ADCP, ialah melakukan pembangunan, pengembangan, dan pengelolaan beberapa kawasan yang terintegrasi dengan LRT Jabodebek, yang dikenal dengan nama Kawasan LRT CITY. Selain itu, PT ITJ juga merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang *real estate*, serta jasa konsultasi manajemen properti, yang ditunjuk oleh MRT Jakarta. Penunjukan ini meliputi, implementasi Pengelolaan dan Pengembangan seluruh KBT/ TOD.

Harapannya, kerja sama ini mampu berkontribusi secara aktif dalam meningkatkan kinerja ADCP dan PT ITJ, sehingga mampu menghadirkan bisnis properti berkonsep TOD yang terdepan dan terpercaya.

PT Adhi Commuter Properti Tbk. – ADCP merupakan anak usaha dari Badan Usaha Milik Negara PT Adhi Karya (Persero) Tbk., yang bergerak di bidang *Property, Hospitality and Commercial Support*. ADCP telah berdiri sejak tahun 2018 dan telah melantai di bursa efek sejak tahun 2022. ADCP memiliki 12 kawasan dengan total lahan pengembangan seluas 142 hektar yang berlokasi di area Jabodetabek. Pengembangan ADCP, meliputi LRT CITY untuk hunian vertikal terhubung dengan LRT Jabodebek, *member of* LRT CITY untuk hunian vertikal terhubung dengan KRL Commuter Line dan BRT TransJakarta, serta ADHI CITY untuk pengelolaan hunian tapak. Selain hunian, ADCP juga mengelola 3 hotel yang terletak di Jakarta, Semarang dan Medan.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Bayu Purwana

Corporate Secretary (corsec@adcp.co.id)

PT Adhi Commuter Properti Tbk. (ADCP)

Jl. Pengantin Ali No.88, Ciracas, Jakarta Timur, 13740

Website. <https://www.adcp.co.id>

Disclaimer:

- *Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Commuter Properti Tbk.*
- *Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.*
- *PT Adhi Commuter Properti Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.*